



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/37/164
S/14945
2 abril 1982
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo séptimo período de sesiones
Tema 25 de la lista preliminar*
LA SITUACION EN EL AFGANISTAN Y SUS
CONSECUENCIAS PARA LA PAZ Y LA
SEGURIDAD INTERNACIONALES

CONSEJO DE SEGURIDAD
Trigésimo séptimo año

Carta de fecha 31 de marzo de 1982 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente del Pakistán ante las Naciones Unidas

Como continuación de mi carta de fecha 11 de marzo de 1982 (A/37/115-S/14903), tengo el honor de señalar a su atención que desde el 23 de febrero de 1982 ha habido más casos de violaciones del espacio aéreo y del territorio del Pakistán desde el Afganistán. Se dan a continuación detalles de una grave violación que ocurrió el 15 de marzo:

El 15 de marzo a las 12.30 horas dos helicópteros MI-24 violaron el espacio aéreo del Pakistán al sur de Khardand penetrando alrededor de 7 millas náuticas en territorio del Pakistán. El mismo día a las 12.45 horas ocurrió una violación análoga cerca del Puesto de Lakka Tiqua en que helicópteros penetraron el espacio aéreo del Pakistán dos millas náuticas.

Como demuestran claramente los casos anteriores señalados a la atención de Vuestra Excelencia, las violaciones del territorio y del espacio aéreo del Pakistán desde el Afganistán han persistido a un ritmo grave. Con las violaciones más recientes la cantidad total de incidentes de este tipo desde mayo de 1968 ha ascendido a 440.

Solicito a Vuestra Excelencia que distribuya esta carta como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 25 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Niaz A. NAIK
Embajador y Representante Permanente

* A/37/50.